

Sueños

que construyen país

Al interior de la nave interestelar del capitán Isicornio, quizás a miles de años luz de la tierra, algunos niños, niñas y jóvenes reflexionan sobre el país y la ciudad en la que sueñan crecer. El Manifiesto audiovisual *¿Cómo crear país a partir de la diferencia?* fue creado por participantes de la Universidad de los niños EAFIT en alianza con el Proyecto Isidora.



“Yo imagino un mundo donde haya paz, donde a los niños nos respeten nuestros derechos. Porque en el mundo que estamos, no se respetan ni siquiera los derechos de los niños”.

Juan David Loaiza
12 años



“Mi ciudad ideal es donde el gobierno escuche al pueblo y se sigan las ideas del pueblo para mejorar la ciudad cada vez más”.

Samuel Rivas
12 años



“Yo sueño un país y un planeta sostenible, que viva en armonía con el medio ambiente, con las personas. Que se aprecien y se respeten las diferencias, donde se respete la vida”.

Sara Villegas
17 años



“Sueño con un país lleno de oportunidades, donde las mayorías y las minorías sean escuchadas, sus puntos de vista sean tenidos en cuenta y puedan cumplir sus sueños haciendo lo que más les gusta”.

María Camila Ospina
14 años



“Mi mensaje es tener más empatía con los ideales del otro, no encerrarnos en lo que pensamos, dar nuestro punto de vista desde el respeto y entendiendo que no todos tenemos las mismas posibilidades, ni los mismos privilegios”.

María Fernanda Cano
16 años



“Mi propuesta es que los colegios tengan realidad virtual, que aprendamos jugando, y todo funcione con energía solar”.

Gabriela Bravo
10 años



“Yo me encuentro a una persona y le digo ‘si tu robas ¿por qué robas sin saber? Mira, te ofrezco un trabajo. Si tu trabajas, esta empresa te dará dinero para cubrir tus propias necesidades’ ”.

David Zuleta
10 años



“Propongo ser cuidadosos con el medio ambiente, no hacer basura y recuperar fauna”.

Manuel José Correa
11 años



“Mi propuesta es usar la energía sostenible en el país, implementar más vehículos eléctricos y transportes físicos como bicicletas, patinetas y otros que se puedan usar con el cuerpo”.

Miguel Ángel Valencia
12 años



“Mi propuesta es mejorar la seguridad del país y que los autos no sean con combustibles fósiles, sino que se recarguen con el viento”.

Federico Medina

12 años



“Mi propuesta es evaluar las calidades de las escuelas y de esta manera tengamos escuelas más balanceadas, que no solo las privadas sean mejores”.

Manuela Pérez

12 años



“Mi propuesta es que las escuelas públicas y privadas sean iguales en calidad, que la educación sea igual entre los niños, también la igualdad entre la mujer y el hombre, que no se necesite el día de la mujer científica, porque es lo normal”.

Valeria Alzate

11 años



“Mi propuesta es que todos los colegios tengan computadores y haya actividades para crear ideas y así construir un mejor país”.

Emilia Orozco

10 años



“Yo sueño con un país sin animales en la calle, un país donde no roben, no asesinen y no ataquen a niños y niñas, jóvenes o adultos. Un país sin corrupción, sin violencia, sin guerra”.

Anthony Pérez

10 años



“Mi propuesta es que no haya un gobierno corrupto que solo se interesa por el bienestar de él y se preocupe más por el bienestar del pueblo”.

José Manuel Mejía

9 años



“Seamos más tranquilos, por ejemplo, si nos empujan decimos ‘amigo eso no está bien’ en vez de meternos en problemas”.

Neyade Umber
10 años



“Mi país soñado es donde podamos respetar la opinión del otro, porque todos pensamos diferente y gracias a eso hemos logrado muchas cosas”.

Valeria Restrepo
10 años

Mira el manifiesto audiovisual *¿Cómo crear país a partir de nuestras diferencias?* aquí:



“Mi propuesta es que empecemos a pensar en lo que de verdad importa, el respeto, la dedicación a las tareas, la responsabilidad”.

Tomás Villatiria
10 años



“Propongo más tecnología, pero que el presidente reúna a muchas personas para escuchar las propuestas y votemos por la mejor”.

Juan Sebastián Marín
10 años